

## 要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう  
○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう  
○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう  
○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

## 「わき見運転していた」

トラックが電柱に衝突し火花、逃げていた事件 運転手の40代女を書類送検

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/17(木) 12:00

福岡県でトラックが電柱に衝突し激しく火花を散らし、そのまま逃げていた事件で、警察が運転手の女を書類送検していたことがわかりました。この事故で、電柱は大きく折れ曲がり倒れる恐れがあったため、一時、通行規制が行われました。警察は、付近の防犯カメラの映像からトラックを割り出し、40代の運転手の女を道路交通法違反の疑いで書類送検していたことが、捜査関係者への取材でわかりました。調べに対し、女は容疑を認めていて、「わき見運転をしていてぶつかった。トラックが軽く壊れた程度の認識しかなかった」などと話している

## 夕張 対向車線にはみ出し 正面衝突

女性1人死亡 男性1人搬送

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/5/17(木) 21:30

17日午後4時15分ごろ、夕張市南部住の江町の国道で軽乗用車同士が正面衝突し、女性(68)が死亡したほか、もう一方の車の40代の男性も病院に運ばれました。現場は片側1車線の緩やかなカーブで、警察は、どちらかの車が対向車線にはみ出したとみて、詳しく調べています。

## 「自転車が出てきた！」

自転車61歳男性、軽乗用車にはねられ死亡

2018/5/16(水) 13:00

15日午後9時半すぎ、愛知県の道路で、自転車に乗っていた無職の男性(61)が軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(42)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。容疑者は「車を運転していたら進路上に自転車が出てきた」と容疑を認めているということです。現場は見通しの良い片側1車線の道路で警察が事故の原因を詳しく調べています。

## トンネル内 停止していた大型トラックに大型トラックが追突

追突した大型トラックの40代男性が死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/5/17(木) 15:26

17日午後2時すぎ、兵庫県の新名神高速道路のトンネル内で、エンジン故障で停止していた大型トラックに別の大型トラックが追突。追突したトラックを運転していた40代の男性が死亡した。

## 1人で作業 耕うん機と柵に挟まれ男性死亡

◇重機、農機具、吊り荷物の積み下し作業にも、十分注意しましょう◇

2018年05月17日 18時58分

17日午後0時半ごろ、旭川市で自宅の家庭菜園で農作業をしていた男性(77)が耕うん機と鉄製の柵の間に挟まれているのが見つかり病院で死亡が確認されました。警察は現場の状況から男性が作業中に何らかの原因で挟まれ胸や腹を圧迫されたとみて詳しい状況を調べています。警察によりますと男性は17日は午前中から1人で作業をしていたということです。